



Viele tausend unterschiedliche Instrumente werden bis zum 10. April auf der Musikmesse in Frankfurt vorgestellt. Man kann sie anschauen, anfassen und ausprobieren. Für Gitarren-Fans gibt es einen ganz besonderen Bereich. Im "Guitar Heaven" von Music Store werden gleich mehrere hundert Gitarren gezeigt, darunter ein ganz besonderes Stück zum Preis eines Mittelklassewagens.

Anmoderation:

Viele tausend unterschiedliche Instrumente werden bis zum 10. April auf der Musikmesse in Frankfurt vorgestellt. Man kann sie anschauen, anfassen und ausprobieren. Für Gitarren-Fans gibt es einen ganz besonderen Bereich. Im "Guitar Heaven" von Music Store werden gleich mehrere hundert Gitarren gezeigt, darunter ein ganz besonderes Stück zum Preis eines Mittelklassewagens. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich beraten lassen.

Gregor Imbusch antwortet auf folgende Fragen:

00:06 min (Timecode)

1. Wie viele Gitarren habt Ihr hier?

00:26 min

2. Man kann die Gitarren ausprobieren?

00:56 min

3. Gibt es denn auch immer wieder Neuheiten, die hier gezeigt werden?

01:47 min

4. Sie zeigen hier auch die Peter Frampton-Gitarre?

02:50 min

5. Gibt es weitere Highlights?

03:19 min

6. Warum lohnt sich Ihrer Meinung nach ein Besuch der komplett neu aufgestellten Musikmesse?

03:39 min

7. Kann man hier auch kaufen?